

## たいへんお世話になりました



今年度末の人事異動により、6名が退職並びに転出いたします。今年度も、新型コロナウイルス感染症対策のため、離任式を行いませんので、紙面でのあいさつとさせていただきます。

保護者の皆様はじめ地域の皆様には、これまで大変お世話になりました。ありがとうございました。



本校に4年間お世話になりました。明るく伸びやかな子ども達とともに過ごした毎日はとても楽しかったです。子ども達とともに畑で収穫の喜びを味わうなど、かけがえのない思い出がたくさんできました。

子ども達が、三小のシンボルの松の木のように、困難にくじけず、目標をもって堂々と成長してくれることを願っています。

保護者の皆様には、大変お世話になりました。ありがとうございました。

教諭 大久保 澄子

第三小学校にお世話になり、6、4、3年生を担当させていただきました。6年生には温かく迎えていただき、4年生は、わたしの思いを感じ理解してくれました。3年生は、明るく元気で、いつもわたしに元気を与えてくれました。この度、退職することになりました。教職最後の学校であり、ここで出会った子どもたち、保護者の皆様は思い出深いものとなりました。大変お世話になりました。ありがとうございました。

教諭 澤崎 敦子

初めての教頭職で、仕事が勤まるだろうかと心配でしたが、明るい子ども達と保護者の皆様、地域の方々に支えられ、楽しい思い出でいっぱい2年間となりました。何よりも素敵だと思ったことは、学年の垣根を越え、仲良く遊ぶことができる子ども達の姿です。

4月からは行政職で、子ども達と直接会うことはできませんが、これからの成長を楽しみにしています。保護者の皆様、地域の皆様ありがとうございました。教頭 室井 美穂

14年ぶりに養護教諭の仕事に就くことになり、毎日慌ただしく過ぎていきましたが、明るく、素直な子どもたち、頼りになる先生方、温かく見守ってくださる保護者の皆様を支えられながら、本当に本当に充実した楽しい三年間でした。まだまだ、三小の子どもたちの成長を見守っていきたくったところですが、この度、会津若松市立神指小学校へ異動となりました。大変お世話になりました。

三年間ありがとうございました。

養護助教諭 渡邊 文恵

笑顔と歌声いっぱいの第三小学校一年間でしたが、毎日、子どもたちと楽しく過ごすことができました。

明るい希望に満ち、理想は高くどこまでも未来に向かって伸びてゆく、そんな第三小学校での経験を活かし、新任校でも頑張りたいと思います。みなさんお世話になりました。

ありがとうございました。

学校生活支援員 加藤一代

昨年の10月から、子どもの明るい声を聞きながらの半年、とても新鮮な時間を過ごすことができました。

子どもたちといも煮の準備をし、食べた味は格別なものでした。

子ども一人一人と向き合い、指導なさっている先生方は、お疲れ様でございます。

学校に勤務して、いろんなことを学びお世話になりました。親切にいただきありがとうございました。スクールポストスタッフ 上野和恵